
2024入試速報！    医学部 合格！！ 

強い気持ちで、「医師への道」を切り開く！ 

共通テスト・二次試験から面接・小論文まで完全サポート！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ISさん 金沢大学／医薬保健学域／医学類 金沢泉丘高校 

 私は現役時も金沢大学を志望していましたが受験した模試はほとんどが E 判定、共通テス

トは８割届かず不合格となりました。合格できなかった原因は明確で、理系科目の理解と演習

量が圧倒的に足りていなかったからです。そこで今年 1 年はたくさんの問題をこなすこと、

できなかった問題は自力で解けるまで何度も繰り返すことを心掛けて勉強しました。育英予

備校の授業では問題演習と徹底した解説のサイクルで基礎から理解し直すことができ、着実

に力がついていきました。面接も手厚くサポートしていただき、自信をもって試験に臨むこと

ができました。 

 浪人生活はつらいことの方が多く、後がないプレッシャーも相当ですが、医師になりたいと

いう強い思いさえあればどんなことも乗り越えられると思います。今後は地域医療に従事し、

地域の方々に信頼していただける医師になれるよう励んでいきたいです。 

 

OCさん 金沢大学／医薬保健学域／医学類 金沢泉丘高校 

 基本から標準レベルの問題を重点的に取り組みました。英語、数学、物理、化学全てにお

いて未だに解けない問題はたくさんあると思います。ですが、標準レベルの問題を解くスピ

ードは格段に速くなった気がします。これが合格できた一番の要因です。 

 浪人生活を経て、合格できたからかもしれませんが、勉強がすこし楽しいと思えるように

なりました。特に英語の勉強はこれからも積極的に取り組みたいです。 

 多くに人に支えられて合格することができました。本当にありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

NYさん 富山大学／医学部／医学科 金沢桜丘高校 

 私がこの浪人生活を通じて最も大切にしてきたことは、授業を真剣に受けるということで

す。空き時間の自学自習も重要ですが、それ以上に授業はためになります。予備校の先生方

は長い間受験生を見ていらっしゃるので、「ここは試験にでる」というポイントを押さえた

授業をしてくださります。そのため、しっかりと予習して授業に臨み、授業後に復習するこ

とでかなりの力をつけることができます。浪人の一年はあっという間です。一年後の試験会

場で後悔することのないよう、しっかりと授業を受けて充実した浪人生活にしてください。 

MYさん 福井大学／医学部／医学科（学校推薦型選抜） 北陸高校 

私は小さい頃から医師になる夢を持ち続けてきました。高校生の頃は常に新しい学習内

容に手がいっぱいで、どれも手つかずのまま受験本番を迎えてしまい、あっけなく１年目

の受験生活が終わってしまいました。しかし、すぐに次年度に向けて気持ちを新たに予備

校の体験会に参加し、１年間育英予備校金沢で勉強することを決意しました。心のどこか

で「自分はできない」と決めつけてしまっていましたが、授業を受けて知識を総復習する

ことで解ける問題も増えて、１年間で共通テストの点数を１５０点ほど上げることができ

ました。高い志を持った友達と共に学び、自分を高めていくことのできた１年間は本当に

楽しかったです。浪人させてもらえることへの感謝の思いを忘れず、自分の夢に自信を持

ってやり抜くことが何よりのモチベーションに繋がります。最高の仲間と最高の先生方と

ともに、自分の人生史上最高の１年間にしてください！応援しています。 

 

 


